



Joux-La-  
Ville



## Mieux vaut prévenir que guérir !!!!

Depuis quelque temps deux de nos pensionnaires posent de vrais problèmes :

Le premier menace d'agresser le personnel avec de l'huile bouillante, malgré cela, sa plaque chauffante ne lui a pas été retirée.

Le second, arrivé en MOS, présente un important trouble psychologique pour lequel il est indispensable qu'il prenne un traitement médical.

Ce détenu ne prend plus son traitement et le risque d'agression est omniprésent. Pour rappel, il est déjà l'auteur d'une agression sur personnel ayant laissé des séquelles à notre collègue.

Malgré les observations faites par les agents et les mises en garde, rien n'est fait pour isoler ces deux pensionnaires qui nécessitent une ouverture à deux agents et une surveillance accrue de la part des collègues. Mieux, lors de convocations aux services annexes, ils se déplacent SEULS.

Des renforts jadis apparaissaient, pour épauler les collègues sur les ailes fermées afin d'avoir une détention sécurisée comme le martèlent constamment nos grands pontes de la DI ou de la DAP.

À l'heure où l'administration veut coûte que coûte diversifier ses missions, elle oublie que sa première mission est la protection de ses agents.

Inutile toutefois, les grands discours, quand on n'est pas en mesure d'assurer l'intégrité physique et mentale de ses subordonnés.

Pour notre organisation impossible d'attendre l'incident pour se lamenter sur le sort des agressés !

Le bureau local, le 4 Avril 2022.